

## #INVERSIONES

# OTORGAN SU VOTO DE CONFIANZA

●  
PARA FORTALECER ESA COYUNTURA  
DEBE HABER RESULTADOS PALPABLES  
EN LOS PRÓXIMOS MESES

POR FERNANDO FRANCO

**L**

os inversionistas mantienen un "voto de confianza" en los planes

que tiene el gobierno en torno a Petróleos Mexicanos (Pemex); sin embargo, para que esta situación se mantenga debe haber resultados palpables en los próximos meses, comentó Ernesto Revilla, economista en Jefe para Latinoamérica de Citi.

"Los inversionistas han dado un voto de confianza y el beneficio de la duda, porque México presenta sólidos fundamentos, como la tasa de interés", dijo.

En el marco de la 27 Reunión Plenaria de Consejeros Citibanamex, Revilla Soriano recordó que los empresarios extranjeros mantienen el interés por conocer un mayor número de detalles del negocio que tendrá la empresa petrolera en un mediano plazo.

### SENSATA DECISIÓN

La decisión del residente Andrés Manuel López obrador de no regular a las agencias calificadoras fue "sensata y muy

“

ALBERTO GÓMEZ  
DIRECTOR  
CORPORATIVO

- HAY QUE ENTENDER CUÁL ES EL PAPEL QUE TIENE UNA CALIFICADORA. NO QUIERE DECIR QUE SEAN JUECES DE TODO, CUBREN UN PAPEL MUY ESPECÍFICO".

buena", consideró el director corporativo de Estudios Económicos, Desarrollo Institucional y Comunicación de Citibanamex, Alberto Gómez Alcalá.

Refirió que se debe considerar que las agencias financieras como Standard & Poor's (S&P), Moody's y Fitch evalúan cosas muy precisas, como la capacidad de pago de una empresa o de un país.

"Son agencias especializadas, muy técnicas, que nada más evalúan una cosa muy precisa: capacidad de pago de una empresa, de un país, de lo que estén evaluando", comentó Gómez Alcalá. 